## Die Feuerwehr Falkenberg feierte 90-jähriges Bestehen

Am 1 und 2. Oktober 2022 beging die Feuerwehr Falkenberg ihr 90-jähriges Jubiläum mit einem zünftigen Oktoberfest auf dem Sportplatz Falkenberg.

Am Samstag stellten ab 14 Uhr die Jugendfeuerwehren der Altersklassen 1; 2 und 3 im Löschangriff ihr Können auf dem Sportplatz unter Beweis. Die der Altersklasse 1 (8- 10 Jahre) holte sich die 1. Mannschaft aus Trossin mit einer Zeit von 32,46 Sek. Den 1. Platz. Die Mannschaft 2 aus Weidenhain belegte in der Altersklasse 2 (8 – 14 Jahre) in 26,71 Sek. den besten Platz. Die Mannschaft aus Beckwitz kam in der Altersklasse 3 (8- 18 Jahre) mit einer zeit von 26,01 Sek. Auf den 1. Platz. Ab 15 Uhr gab es leckeren hausgemachten Kuchen am Kuchenbasar. Für die Kinder standen den ganzen Nachmittag eine Hüpfburg und ein Kinderschminkstand bereit. Für das leibliche Wohl wurde bestens gesorgt mit frisch geräucherten Forellen und Leckerem vom Grill, sowie heißen und kalten Getränken.

Ab 17 Uhr wetteiferten die Straßenmannschaften aus Falkenberg in verschiedenen Disziplinen um den Sieg.

Am nächsten Tag, dem Sonntag wurden alle um 10.30 Uhr zu einem Feuerwehrgottesdienst in die Kirche Falkenberg eingeladen. Danach ging es zum Frühshoppen mit den "Fichtberg Musikanten". Gemütlich mit Erbsensuppe aus der Gulaschkanone klang die Veranstaltung am frühen Nachmittag aus. Ein großes Dankeschön an alle fleißigen Helfer und Unterstützer sowie Sponsoren.

## Gruppenbild der Jugendfeuerwehren



Siegerehrung AK 2





Siegerehrung der Jugendfeuerwehren